

CDU ArGe West

Vors. Alfons Gerling MdL

Tel.: 069 - 364303

Fax: 069 - 365780

alfons.gerling@t-online.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Alfons Gerling als Vorsitzender der CDU-Arbeitsgemeinschaft West wiedergewählt

CDU möchte bei der Kommunalwahl 2011 CDU wieder stärkste Kraft in Frankfurt werden

Frankfurter-Westen, 08. November 2009. Der CDU-Landtagsabgeordnete Alfons Gerling ist erneut zum Vorsitzenden der CDU-Arbeitsgemeinschaft West (ArGe West) gewählt worden. Die ArGe West ist ein Zusammenschluss der westlichen CDU-Stadtbezirksverbände aus den Stadtteilen Goldstein, Griesheim, Höchst/Unterliederbach, Nied, Schwanheim, Sindlingen, Sossenheim und Zeilsheim.

Gerling, der das Vorsitzenden-Amt seit 1989 innehat, zog in seinem Rechenschaftsbericht eine positive Bilanz der Arbeit der ArGe West in den letzten zwei Jahren. Insbesondere in den Wahlkämpfen zu den beiden Landtagswahlen 2008 und 2009 sowie zur Europawahl und Bundestagswahl 2009 habe sich die ArGe-West als Koordinationsstelle der westlichen CDU-Stadtbezirksverbände erneut bewährt. So konnten sowohl bei den Landtagswahlen als auch bei der Bundestagswahl die Direktmandate für die CDU gewonnen werden und die Wahlergebnisse lagen bei allen Wahlen über dem Frankfurter Durchschnitt.

Zudem wurden zahlreiche Aktionen wie Ortsbegehungen und Informationsveranstaltungen von der ArGe West durchgeführt. So führten die CDU-Politiker ein Informationsgespräch im Höchster Krankenhaus, besuchten das Projekt Soziale Stadt in Unterliederbach und informierten sich an der Luftmessstation am Höchster Bahnhof über die Schadstoffbelastung im Stadtteil. Auch wurden zahlreiche Veranstaltungen organisiert, darunter die gut besuchten Neujahrsempfänge in der Stadthalle Zeilsheim sowie eine schulpolitischen Veranstaltung mit dem damaligen hessischen Kultusminister Jürgen Banzer, eine Veranstaltung zu den Folgen der Wirtschaftskrise mit dem ehemaligen Bundesminister Norbert Blüm und eine seniorenpolitische Veranstaltung mit der Frankfurter Sozialdezernentin Prof. Daniela Birkenfeld.

Als Ziele für die zukünftige Arbeit der CDU-ArGe West nannte Gerling die weitere Stärkung der Parteiarbeit in den westlichen Stadtteilen, die Durchführung gemeinsamer Veranstaltungen sowie die überörtliche Koordinierung von Parteiaktionen. Insbesondere werde man sich im kommenden Jahr mit der Kommunalwahl 2011 beschäftigen. „Wenn wir geschlossen wie bisher auftreten, weiterhin die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger aufnehmen und die Probleme in den Stadtteilen aktiv angehen, sind wir zuversichtlich, auch bei der Kommunalwahl wieder die stärkste politische Kraft im Frankfurter Westen werden“, so Gerling.